



**Wir werden uns immer an dich erinnern,
auch wenn du nicht mehr unter uns bist.
Die Spuren deines Lebens
werden uns nie vergessen lassen.**

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner
lieben Schwester, unserer Tante und Großtante, Frau

Maria Detzlhofer

Pensionistin vom Gröbnergut
Pfarre St. Georgen
zuletzt im Pflegeheim Obernberg

welche am Mittwoch, den 5. Februar 2014, nach längerem,
schwerem, mit großer Geduld ertragenem Leiden und Empfang
der heiligen Sakramente im 86. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am Samstag, den 8. Februar 2014,
um 14.00 Uhr von der Aussegnungshalle zum Trauergottesdienst in die
Pfarrkirche und anschließend zur letzten Ruhe im Familiengrab auf den
Ortsfriedhof St. Georgen.

St. Georgen im Februar 2014

In lieber Erinnerung:

Aloisia Detzlhofer
Schwester

Anna und Anton Reitsberger
Margarete und Johann Burgstaller
Nichten

Johanna, Andreas
Thomas, Johannes mit Alicja, Elisabeth mit Jürgen
Großnichten und Großneffen

Paula Penninger
Schwägerin

im Namen aller Verwandten.

Gebetet wird am Freitag um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Georgen.

www.bestattung-mayrhofer.at; Tel.: 07754/8010; zugestellt durch Post.at